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入学式後、第１回の学級保護者会が開かれ、
37名の保護者の方に参加していただきまし
た。（参会できなかった方にも、資料一式を
生徒諸君を通じてお届けしてあります）

＊
会では、まず今年お子様が卒業されたPTA

役員の方に教室に来ていただいて、PTA活動
に関する簡単な説明をしていただいた上で、
クラスの役員を決めていただきました。役員
の方からは、「もし役員の方がうまく決まら
なかった場合には、先生にクジを引いてもら
うことになりますので、その時はよろしくお
願いします」と依頼されていましたので、教
室の外の廊下で待っておりましたが、役員さ
んの説明のあと、すぐに拍手が聞こえてきた
ので、うまく役員の方が決まったのだなと思
ってホッといたしました。
＜学年部＞●●さま
＜会報部＞●●さま
＜文化部＞●●さま
今年一年間、担任とともにクラスのとりま

とめ役として、よろしくお願いいたします。
＊

その後、私の方から、
①今年の卒業生の進学状況
★東京大学、医学部で成果が上がった。

②１学年の進路指導計画
★主として、模試の日程について。

③年間行事計画
★前期の三大行事や定期考査について。

④入学にあたって
★学校生活に全般について

の資料を配付しながら、★の内容を中心に簡
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単に説明させていただきました。
＊

その上で、保護者の皆さまに特にお願いし
たのは以下の３点です。
①「遅刻・欠席の連絡」「弁当を持たせる」
の２点については、できるだけご協力をお
願いしたい（ロッカーに鍵をかけさせる
など、貴重品管理についてもお口添えを）。

②中学校時代、塾に行かれていたお子様が大
部分だと思われるが、日比谷の１年生は、
授業の予習・復習を徹底することが重要な
ので、塾との「二足のわらじ」ではうまく
いかない場合が多い。塾に行かないと不安
だという生徒も多いだろうが、進学指導重
点校では、塾や予備校に行かずに、現役で
志望大学への合格を目指すことが目標とな
っているので、先ずは学校の勉強を完璧に
することが大切である。

③保護者の方も、連絡を取り合う際にネット
などを活用する場面が増えるだろうが、そ
れに伴って保護者間でのトラブルも増加し
ている。文字だけのやりとりでは、善意の
発信がうまく伝わらない場合もある。自分
が加害者になることもあれば、被害者にな
ることもあるので、常に相手の立場に立っ
て考えられるように、担任も含め、心がけ
たい。

といった話をさせて頂きました。どの保護者
の方も、お子様のことを思う気持ちは同じで
しょう。そのことに思い至れば、たいていの
課題は解決できると思います。どうぞ、一年
間、よろしくお願いいたします。


